



Con presupuesto de 570.000 euros

La Confederación Hidrográfica del Ebro adjudica la reparación del desagüe de Valfría del Canal de Aragón y Cataluña (Huesca)

- La obra la ejecutará la empresa OSEPSA e incluye la limpieza y defensa del cauce de desagüe a lo largo de sus 5,8 kilómetros de longitud, además de revestimientos en pequeños tramos y la ampliación de dos puentes

29, jun. 2010- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha adjudicado el proyecto de "Acondicionamiento y reparación de infraestructuras del desagüe de Valfría del Canal de Aragón y Cataluña (Fonz/Huesca)" a la empresa Obras y Servicios Públicos, S.A. (OSEPSA), con un presupuesto de 570.000 euros.

El objetivo de esta actuación es garantizar el transporte del caudal que discurre por Valfría, tanto en condiciones normales de uso, como en caso de emergencia, para asegurar una campaña de riego sin dificultades.

El cauce del desagüe tiene una longitud de 5,8 kilómetros y puede evacuar un caudal de 3 m³/s, aunque, debido a su deteriorado estado ha reducido su sección hasta limitarlo a 1 m³/s. Además, en algunos puntos las secciones del colector se estrechan, lo que unido a los episodios de lluvias y tormentas en la zona, provoca desbordamientos en la población de Cofita.

Las obras incluirán la preparación del terreno con limpiezas, excavaciones, extracciones de sedimentos y demolición de obras deterioradas; la defensa del cauce mediante el recrecimiento de taludes y escolleras; la ejecución de desvíos para realizar estas obras; la reparación del camino de servicio; la ejecución de pequeños tramos de revestimiento mediante mortero y hormigón; las ampliaciones laterales de dos puentes y la sustitución de otros cuatro puentes y sondeos e inyecciones de arcilla con cemento en las zonas inestables.